

HARÁN GRUPO ASESOR PARA CHEQUEAR DATOS

"Con todo cariño": la desconfianza de diputados con Dipres por CAE

“Con todo cariño, quisiéramos hacer un grupo asesor de parlamentarios para examinar los datos de los cálculos que la Dipres nos está presentando en este proyecto”, dijo el diputado Miguel Mellado (RN), en la sesión de la Comisión de Hacienda de la Cámara, la semana pasada, apenas la directora de Presupuesto, Javiera Martínez (FA), terminó la presentación del proyecto del Gobierno que pone fin al CAE y crea un nuevo sistema de financiamiento estudiantil (FES).

La iniciativa es una promesa de campaña del Presidente Boric, por lo que el Ejecutivo le puso suma urgencia para aprobarlo antes de marzo 2026.

“Este es un proyecto importante. No queremos tener una discusión política, sino técnica (...).

Hay opacidad de repente en algunos cálculos. Es más, lo que nos presentaron en el informe de finanzas públicas en que nos dijeron lo que se iba a recaudar por este proyecto, no tiene nada que ver con el informe financiero que presentaron acá”, sostuvo Mellado, evidenciando la desconfianza en las cifras dadas. El diputado Carlos Bianchi (indep), propuso que fuera la Biblioteca del Congreso quien los asesorara en temas técnicos. Lo que fue acogido por la directora del Dipres y por el presidente de la Comisión, Boris Barrera (PC), quien planteó que los miembros de la comisión “participemos eso sí”. A lo que el diputado Agustín Romero (Republicano) aclaró “que participar (...) no significa que se comprometa el voto a favor”.